

Medienmitteilung

St.Gallen/Uznach, 29. Januar 2026

Dr. med. Dominik Müller zum Chefarzt Chirurgie am Spital Linth gewählt

Der Verwaltungsrat von HOCH Health Ostschiweiz hat auf Antrag der Geschäftsleitung Dr. med. Dominik Müller zum neuen Chefarzt Chirurgie am Spital Linth gewählt. Dominik Müller tritt die Nachfolge von Dr. med. Tobias Gehrig an, der sich nach über sechsjähriger Tätigkeit entschieden hat, ausserhalb des Unternehmens eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen. Geschäftsleitung und Verwaltungsrat danken Tobias Gehrig für sein grosses Engagement und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Der neu gewählte Chefarzt Dominik Müller schloss sein Studium der Humanmedizin im Jahr 2001 an der Universität des Saarlandes (D) ab. Anschliessend führte ihn sein beruflicher Weg in die Schweiz. Zwischen 2002 und 2004 war er – damals noch als Assistenzarzt – bereits einmal am Spital Linth tätig. 2005 wechselte Dominik Müller zur Spital Thurgau AG, wo er – mit einer Unterbrechung von einem Jahr als Oberarzt Unfallchirurgie am Universitätsspital Zürich – bis heute tätig ist. Im Jahr 2016 wurde er zum Leitenden Arzt Chirurgie am Kantonsspital Frauenfeld befördert.

Dr. med. Dominik Müller verfügt über eine langjährige und fundierte klinische Erfahrung sowie über ausgewiesene Führungskompetenzen. Seine fachlichen Schwerpunkte liegen in der Allgemein- und Viszeralchirurgie, der Traumatologie sowie insbesondere in der bariatrischen Chirurgie. Darunter fallen spezialisierte operative Eingriffe zur Behandlung von schwerer Adipositas (starkem Übergewicht). Ergänzend zu seiner klinischen Tätigkeit hat sich Dominik Müller kontinuierlich weitergebildet. Unter anderem verfügt er auch über einen CAS Medical Leadership der Universität Zürich.